

# *Atletismo cubano ya está casi completo en la sede del Mundial de Budapest*

---



Atletas cubanos en la sede del Mundial

La Habana, 15 ago (RHC).- La avanzada de la delegación cubana al Campeonato Mundial de Budapest se instaló este martes en el Hotel Danubio Arena, aledaño al Centro Nacional de Atletismo, sede del torneo del orbe del 19 al 27 de este mes.

El grupo de 14 integrantes se trasladó en autobús a la instalación hotelera donde permanecerá hasta que finalice el evento desde el Centro Olímpico de Budapest, donde dieron los retoques finales a su preparación.

Entre los primeros en arribar a la sede se encuentran los triplistas Lázaro Martínez, Leyanis Pérez y Liadagmis Povea, las principales cartas de la isla en la lid mundialista, que reunirá a unos 2000 atletas de más de 200 naciones.

También llegaron procedentes del Centro Olímpico de la capital húngara Cristian Nápoles, Roxana Gómez (400m), Luis Zayas (altura) y Rose Almanza (800m, junto a los entrenadores Yoelbi Quesada, Ricardo Molina, Ricardo Ponce, Juan F. Centelles y Juan Gualberto Nápoles, el médico Fidel Frías y el fisioterapeuta Maykel Joe Dihígo.

“Se respira un ambiente favorable en el grupo. Los muchachos están muy concentrados, los puedes ver dándose ánimo unos a los otros. Hoy antes del viaje al hotel – de alrededor de una hora- entrenaron en el Centro Olímpico Leyanis Pérez y Roxana Gómez, los demás descansaron”, dijo a Radio Habana Cuba Molina desde Budapest.

Precisó que las condiciones y el trato en las primeras horas en el hotel han sido excelentes, la acreditación fue rápida y en la tarde varios atletas y entrenadores harán el trayecto hasta la instalación para calcular el tiempo de demora. Algunos atletas probarán la pista, adelantó.

Esta misma jornada aterrizaron procedentes del Centro de Entrenamiento de Guadalajara (España) los atletas Silinda Morales y Alejandro Parada en compañía de la entrenadora Hilda Elisa Ramos, la jefa de la delegación, María Caridad Colón, el comisionado nacional Rolando Charroó y el mánager de la selección Jorge Luis Aguilera.

Mientras tanto, el garrochista Eduardo Nápoles, la vallista Greisys Roble, y las velocistas Yunisleidys García, Yarima García y Jocelyn Echazabal, junto al preparador José Feliciano Bilirs, arribaron luego de un largo viaje desde La Habana.

La delegación se completará en las próximas horas con el último grupo que se mantuvo entrenando en el Estadio Panamericano del este de La Habana.

Los primeros cubanos en competir en el mundial, el mismo día inaugural (sábado), serán los triplistas Lázaro Martínez y Cristian Nápoles, el discóbolo Mario Díaz, y Ronald Mencías y Yasmani Fernández (martillo), todos en pruebas clasificatorias.

En la historia de los mundiales Cuba se ubica en un destacado octavo lugar del medallero con 60 preseas (22-24-14). Su mejor actuación de Cuba aconteció en Atenas-97, donde finalizó en un fenomenal tercer lugar con seis medallas (4-1-1). La peor fue el pasado año en Eugene (EEUU), cuando se fue sin medallas por primera vez en la historia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/331406-atletismo-cubano-ya-esta-casi-completo-en-la-sede-del-mundial-de-budapest>



**Radio Habana Cuba**